

---

## Bericht der Mitgliederversammlung

Am 23. September 2021 begrüßte der 1. Vorsitzende Martin Spies 33 Mitglieder und 6 Gäste im Schlosssaal Bühl. Er begrüßte die erschienenen Mitglieder und Gäste, darunter die Vorstände der Bühler Vereine, Ortschaftsräte sowie Ortsvorsteher Gerhard Neth. Er stellte fest, dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen wurde und beschlussfähig ist. Nachdem des verstorbenen Mitglieds Fernando Favaretto gedacht wurde, stellte sich der Vorstand den Anwesenden kurz vor.

Der 1. Vorsitzende Martin Spies berichtete von einem durch Corona geprägten ersten Jahr des Vereins, das nach der Gründungsversammlung am 26. Juni 2020 die Arbeit des Vorstands erschwerte. Trotzdem habe es viele Gespräche und Besprechungen mit der städtischen Wohnungsbaugesellschaft GWG und dem Pflegedienstleister Vinzenz von Paul gegeben, um das Bauprojekt „Ambulante Pflege-WG“ im Bühler Neubaugebiet auf den Weg zu bringen. Dabei musste sich der Vorstand in das für ihn ganz neue Themenfeld eindenken und die Position und Funktion des Vereins bei diesem Projekt erarbeiten.

Der 2. Vorsitzende Uwe Janßen erläuterte den aktuellen Stand des ersten Projekts des Vereins. Die geplante „selbstverwaltete ambulante Pflege-WG“ im Neugebiet „Obere Kreuzäcker“ sei ein noch fehlender Baustein für das dörfliche Zusammenleben, ermögliche sie doch ein weiteres Leben im Alter in Bühl, auch wenn es nicht mehr im eigenen Zuhause möglich sei. Der Verein könne hier eine wichtige Rolle einnehmen, zunächst in der Ausgestaltung der baulichen Gegebenheiten und des rechtlichen Rahmens mit dem Bauträger GWG und des Pflegedienstleisters Vinzenz von Paul, später aber auch in der Beratung und Begleitung des Bewohner-Gremiums und deren Angehörigen sowie der Vernetzung der WG im Ort. Der Bauantrag sei aktuell für September 2021 geplant, Baubeginn soll im September 2022 sein, die Fertigstellung sei im September 2024 anvisiert.

Schriftführerin Anne Lohmüller berichtete von den grundlegenden Arbeiten für die Öffentlichkeitsarbeit wie dem Entwerfen von Logo und Briefbögen, dem Erstellen der Vereinshomepage, E-Mail-Adressen für den Vorstand sowie dem Zugang zum Gemeindeboten. Im Dezember 2020 habe die Katholische Jugend den neu erstellten Flyer verteilt, wodurch viele neue Mitglieder gewonnen werden konnten. Weiterhin wurde ein Facebook-Kanal und ein Newsletter eingerichtet.

Annerose Langer aus dem erweiterten Vorstand führte in die Thematik „Mobilität & Barrierefreiheit“ ein. Eine Begehung in Bühl habe gezeigt, dass es noch viele nicht-barrierefreie Stellen gebe, die es zu beseitigen gelte. Hier seien kreative Ideen gefragt, wie z.B. Rollstuhlrampe

aus Legosteinen. Aber auch kleine Maßnahmen wie Ruhebänke an der ein oder anderen Stelle in Bühl seien für viele Bürgerinnen und Bürger hilfreich. Schließlich soll ein „Bürgerauto“ realisiert werden, das zunächst mit ehrenamtlichen Fahrerinnen und Fahrern und ihren Fahrzeugen auf den Weg gebracht werden soll. Hierzu soll der Arbeitskreis „Mobilität“ aktiviert werden, um ein für Bühl passendes Modell zu finden, zudem gelte es die Versicherungsfragen zu klären.

Martin Spies machte deutlich, dass der Verein nicht Dienstleister sondern Impulsgeber für alle Altersgruppen im Ort sein soll. Es gehe darum, Ideen von Mitgliedern und aus der Bühler Bevölkerung aufzugreifen und letztlich Aktionsgruppen zu finden, die sich für ihr Projekt dann ehrenamtlich engagieren. So könnten z.B. Patenschaften aufgebaut werden.

Kassiererin Gabi Fux erläuterte die Mitgliederentwicklung in 2020 und stellten den Kassenbericht für 2020 vor. Gerhard Neth verlas den Bericht der Kassenprüfer für das Jahr 2020, indem Adelgunde Turin und er eine ordnungsgemäße Kassenprüfung bestätigten. Sie empfahlen der Versammlung die Entlastung der Kassiererin. Der Vorstand wurde einstimmig entlastet.

Die Wahlen führte Gerhard Neth als Wahlleiter durch. Martin Spies wurde als 1. Vorsitzender, Anne Lohmüller als Schriftführerin wiedergewählt. Hans-Ulrich Braun wurde neu in den erweiterten Vorstand gewählt. Der Vorstand bedankte sich beim ausgeschiedenen Vorstandsmitglied Erwin Merz für sein Engagement im Vorstand und für den Verein.

Anne Lohmüller  
Schriftführerin.